

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение  
высшего образования

“Государственный университет морского и речного флота  
имени адмирала С.О.Макарова”

МОРСКОЙ УЧЕБНО-ТРЕНАЖЕРНЫЙ ЦЕНТР



СВИДЕТЕЛЬСТВО

№ НМО-\_\_\_\_\_

Настоящим удостоверяется, что

\_\_\_\_\_ года

успешно прошел обучение по курсу:

**ПЕРЕВАЛКА ОПАСНЫХ ГРУЗОВ**

в соответствии с программой, включающей подготовку эксплуатационного персонала компании, участвующего в перевалке опасных грузов, на основании Рекомендаций ООН по перевозке опасных грузов (Типовые правила ST/SG/AC.10/1/Rev.19), Международного кодекса морской перевозки опасных грузов, Европейского Соглашения о международной перевозке опасных грузов по внутренним водным путям, Правил международной перевозки опасных грузов по железным дорогам, Европейского соглашения о международной дорожной перевозке опасных грузов.

Начальник Морского УТЦ \_\_\_\_\_

Место выдачи: *Санкт-Петербург*

Дата выдачи: \_\_\_\_\_

Действительно до: \_\_\_\_\_

м.п.

Federal State-financed Educational Institution  
of higher education

“Admiral Makarov State University of Maritime and Inland Shipping”

MAKAROV TRAINING CENTRE



CERTIFICATE

№ НМО-\_\_\_\_\_

This is to confirm, that

\_\_\_\_\_

has successfully completed training course on

**HAZARDOUS MATERIALS TRANS-SHIPMENT**

in compliance with syllabus including training of company's operational personnel involved in handling dangerous goods in accordance with UN Recommendations on the Transport of Dangerous Goods (Model Regulations ST/SG/AC.10/1/Rev.19), International Maritime Dangerous Goods Code, European Agreement concerning the International Carriage of Dangerous Goods by Inland Waterways (ADN), International regulations concerning the international carriage of dangerous goods by rail (RID), European Agreement concerning the International Carriage of Dangerous Goods by Road (ADR).

Official  
Seal

Director of  
Makarov Training Centre \_\_\_\_\_

Place of issue: *Saint-Petersburg*

Date of issue: \_\_\_\_\_

Valid until: \_\_\_\_\_